
Promis fahren Touareg
Beitrag von „TouaregAti“ vom 10. Juli 2006 um 08:52

Zitat von Thomas TDI

Diese pseudo-abgeklebten Colaflaschen der öffentlicht-rechtlichen Sender gehen mir
tierisch auf die Nerven. Was spricht denn gegen Product-Placement?

Bin auch dafür, in Spielfilmen - bei gleichzeitiger Abschaffung der GEZ!

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=82611#post82611
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